

Explotación de la minera canadiense en el ejido La Sierrita

Por: RompeViento. 07/08/2016

Hablamos sobre la explotación minera en México, con el caso del ejido La Sierrita, en Durango, donde la compañía canadiense Excellon Resources ha incumplido el contrato de arrendamiento de sus tierras.

Ana Cristina Ramos y Mónica González platican con Juan Antonio López, coordinador de Justicia Trasnacional de ProDESC AC.

<https://youtu.be/UjbfroVFc3E>

Fuente: <https://www.youtube.com/watch?v=UjbfroVFc3E>

Fotografía: prodesc

Fecha de creación

2016/08/07